







**¿QUIERES CONOCER?
LA SOCIA - EDUCATIVA
TIERRA DE NIÑOS
"VIDA EN MIS MANOS"**



Maricarmen Pumachava Quispe, niña símbolo ambiental en la I.E. N° 50482 de Huacarpay.

Contactos: Teléfono 224740 celular 984-428945
Mail: yaqueza@hotmail.com

04 de diciembre, 2008

Directora: Yanet Honor Casaperalta
Jefe de redacción: Norma Cajigas Vargas.

PRESENTACIÓN

La Tierra de niños "Vida en mis manos" de la institución educativa N° 50482 de Huacarpay representada por las profesoras Yanet Honor Casaperalta y Norma Cajigas Vargas les saludamos con mucho cariño y les invitamos a compartir nuestras vivencias en el mundo mágico de la naturaleza viva donde niños, niñas, padres de familia y profesoras vivimos en armonía con la naturaleza generando aprendizajes significativos.

Deseamos que nuestra experiencia crea reflexión y pueda ser recreada, replicada, innovada en otros espacios educativos, hogares y/o comunidades.

Dedicamos este primer número a ustedes amigos y amigas que permanentemente estuvieron con nosotros apoyándonos y dándonos fuerzas para seguir adelante superando dificultades encontradas en el camino.

ANIA CONQUISTÓ LOS CORAZONES DE LOS MAYORES



David Gabriel Vilgas
Alcalde del Municipio
de Lares
Quilpanchik.



Estelita Guillerme Dufrenoy,
Yanet Honor Casaperalta,
Norma Cajigas Vargas,
Profesoras.



Luis Valverde, Guillerme
Alcalde del Municipio de
Huacarpay-Laure
Quilpanchik.



Alcalde del dist. de Santiago-Ins.
Especialista M2-Ins.
Directora de la I.E. Huacarpay,
Jefa de AEP M2-Ins.
Wendee de AEA.

¿QUÉ ES TIERRA DE NIÑOS, TINI?

Tierra de Niños (TINI) es una iniciativa de ANIA (Asociación para la Niñez y su Medio Ambiente) representado por Joaquín Leguía. TINI, es un pedazo de terreno desde un metro cuadrado que se le entrega al niño o niña de forma individual o grupal para que ellos puedan criar vida. Las TINIs es un mundo mágico que despierta en ellos el amor a la vida, la biodiversidad y la verdad.



El mundo mágico de Tierra de niños esta representado por una niña llamada Ania, ella tiene la magia de poder hablar con la naturaleza a través de un árbol llamado Meshi quien le dijo que la naturaleza se sentía enferma y era la hora de iniciar la travesía de recorrer el mundo para hablar con los niños y niñas a quienes les invitara a hacer Tierra de Niños, así, ellos lograrían llegar a los corazones de los mayores para que nuestro planeta se recupere.



El 13 de mayo del 2008, Ania llegó a Huacarpay acompañado de sus amigos: el abuelo Tawa que representa la sabiduría; la mariposita Bea vienen representando a todos los animalitos del mundo; la flor Lucina, es la que le dará aviso a Ania de cómo está el mundo, cuando sus pétalos estén caídos será señal de que el planeta sigue enfermo, cuando sus pétalos estén brillando será señal de que el mundo está cambiando; Las hormiguitas Curuhú y Winsi son ejemplo de trabajo y el lorito Ararú el que guía y alegra la travesía; desde entonces los niños y niñas se han autodenominado "Guardianes del planeta".



Ania y sus amigos pueden visitarte si tú lo deseas; solo avísanos y ellos estarán contigo.



AREAS INNOVADORAS

¿DESEAS CONOCER UN POCO MAS SOBRE LA INICIATIVA TIERRA DE NIÑOS?

Este sábado 5 de noviembre el programa informativo conducido por la periodista Edith Sinchiroca mostrará una crónica de nuestra experiencia en el canal 25 TV Solar a las 7 de la noche; y, repite el domingo 6 a las 8 de la noche.

Los reporteros del mencionado programa informativo estuvieron con nosotros durante dos días y cubrieron las vivencias cotidianas de las actividades de nuestro proyecto Tierra de Niños en la I.E. de Huacarpay.

